

# EL CABALLITO

## Mala administración hace crisis en Toluca

:::: Las protestas de los trabajadores del municipio de Toluca, por la falta de pago de aguinaldos y sueldos, no sólo escaló ayer cuando los empleados de limpia tiraron la basura por diversas calles del ayuntamiento, sino que ya también mostró otra cara, pues los empresarios locales dicen que ante el paro que realizan empleados han tenido pérdidas millonarias y también se han triplicado los asaltos, pues tampoco hay policías. Desde el gobierno del Estado de México aseguran que se le entregaron los recursos correspondientes al ayuntamiento, por lo que no hay pretexto para que no funcionen los servicios de limpia y de seguridad municipal. Nos hacen ver que ya son varios los frentes que se le acumulan al actual edil, el morenista **Juan Rodolfo Sánchez**, quien hasta el momento no ha dado explicación a los trabajadores y además deja el cargo en unos días en medio de la crisis administrativa que vive su municipio.


ARCHIVO EL UNIVERSAL
**Juan Rodolfo Sánchez**

:::: Le decimos que ayer la dirigencia del PAN en la Ciudad de México, a cargo de **Andrés Atayde**, y el líder de la bancada panista en el Congreso, **Christian Von Roehrich**, denunciaron a funcionarios, alcaldes y diputados de Morena ante la fiscalía capitalina por nepotismo, tráfico de influencias y enriquecimiento ilícito. Esta denuncia, nos dicen, es en respuesta a la que interpuso Morena contra los panistas, a quienes acusó de lo mismo, de tener conocidos cobrando en la nómina de las


ARCHIVO EL UNIVERSAL
**Andrés Atayde**

alcaldías. Por ahí dicen que solamente se están sacando sus trapitos al sol, porque esos nombramientos de familiares en ambos casos son añejos.

## Sufrió secretario de Obras de la CDMX

:::: Nos dicen que en las últimas horas el que anduvo tronándose los dedos fue el secretario de Obras, **Jesús Esteva**, pues retirar la trabe de 300 toneladas de peso, que sería utilizada en la construcción del Trolebús Elevado y que se deslizó del transporte que la llevaba, tardó más de 30 horas y la calzada Ermita Iztapalapa, que se mantuvo cerrada ese mismo tiempo, generó un colapso vial de grandes magnitudes en esa zona de la capital. La presión que se ejerció hacia el funcionario fue bastante, buscando que se agilizara el movimiento de la pesada pieza prefabricada. Falta saber si la empresa encargada de la obra será sancionada o todo quedará en un mero accidente.

